



Vestiges de maisons médiévales (15e s.) mis au jour en 1999 dans la cour du groupe scolaire

Référence du document reproduit :

- **VICARD Tommy. Saint-Flour, quartier des Agials. In Bilan scientifique régional Auvergne, Paris : 1999, p. 49-51**  
VICARD Tommy. *Saint-Flour, quartier des Agials*. In **Bilan scientifique régional Auvergne**, Paris : 1999, p. 49-51

IVR84\_20231500013NUCA

Auvergne, Cantal, Saint-Flour, 5 rue des Agials

Collège de jésuites de Saint-Flour, dit collège de Fontanges, puis école secondaire municipale, collège municipal, lycée municipal, groupe scolaire Victor-Hugo, actuellement groupe scolaire Hugo-Vialatte et immeuble communal IA15000464

Auteur du document reproduit : Tommy Vicard

Date de prise de vue : 1999

© Direction régionale des affaires culturelles Auvergne

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation